
财经新闻AA08

http://weibo.com/zzwbcjxwzx郑州晚报财经新闻中心微博，喜欢你来粉！

AA05~AA08

全扫描
全扫描 统筹 王绍禹 校对 大利 版式 李仙珠

20兆 工业和信息化部部长苗圩

26日透露，工信部将推动实施“宽带中国”
战略，争取国家政策和资金支持，加快推进
3G和光纤宽带网络发展，扩大覆盖范围。
争取到2015年末，城市家庭带宽达到20兆
以上，农村家庭达到4兆以上，东部发达地
区的省会城市家庭达到100兆。截至11月
底，固定互联网宽带接入用户达到1.55亿
户，3G用户数达到1.19亿户。 据新华社电

美赞臣称其婴儿奶
粉不含致命细菌

美国奶粉制造商美赞臣公司25日称，
对其婴儿奶粉的最新测试中并未发现令婴
儿致命的细菌。

据美国媒体报道，美国密苏里州一名
出生仅 10天的婴儿 18日因为感染一种名
为“阪崎杆菌”的罕见细菌而不治身亡，该婴
儿曾服用美赞臣的Enfamil婴儿配方奶粉。

密苏里州卫生当局表示，目前尚无法
确定该婴儿患病是否与奶粉有关或是其他
外部原因所致。美国政府部门尚未下令召
回这种奶粉，沃尔玛、沃尔格林、克罗格等
知名零售商已经宣布将该奶粉下架。

据新华社电

全国金融工作会议
拟1月初召开

接近监管层的权威人士日前表示，第四
次全国金融工作会议可能于明年1月6日召
开。会议将重点讨论此前已经完成调研的
十五项重大金融课题，而备受关注的是否建
立“金融国资委”问题目前还存在悬念。

分析人士表示，按照惯例，每次金融工
作会议之后，总会有重大改革措施出台，因
此金融界期待这次会议能就一系列重大金
融改革问题给出明确的说法。市场普遍预
期，上述重大课题将围绕风险防范和市场
化建设两个主题展开。 据《中国证券报》

春节黄金周，惠济
区推出旅游大餐

本报讯 打算春节期间近郊游的市民
留意了，昨日，惠济区文化旅游局发出消
息称，春节黄金周期间，黄河沿线景区推
出了一系列丰富多彩的节日旅游大餐。
节日期间该局实行24小时值班制度，旅游
投诉电话为63639178、63639895。

据介绍，该局邀请了知名画家和书法家
协会会员，在腊月十九、二十两天走进社区，
免费向广大居民送春联墨宝活动。丰乐农
庄景区推出了春节年夜饭特色服务，价位从
980~1888元不等。黄河富景生态园春节期
间推出大型庙会游园活动，活动从正月初一
一直持续到正月十六。黄河花园口旅游景
区免费开放；四季同达生态园怪坡门票五
折，盆景园、植物园、动物园免费向游人开
放。 晚报记者 胡审兵 线索提供 李红敏

11％ 工业和信息化部部长苗圩

26日说，明年我国规模以上工业增加值预
计增长11％左右，单位工业增加值能耗和
二氧化碳排放量降低5％和5％以上，单位
工业增加值用水量下降7％，电信业、软件
和信息技术服务业收入增长6％和28％左
右。 据新华社电

□郑州晚报 赵柳影

本报讯 “小沈阳”的经典装扮、迈克尔·杰
克逊的“太空服”、《Nobody》的高开叉旗袍……
在去年的各大年会上可谓是出尽了风头，年底
扎堆举办晚会也令演出服装租赁行业赚得盆
钵满盈。

如今又到年末，可记者调查发现，今年郑
州的一些服装租赁商们大倒苦水，均称生意没
有去年好，甚至一家服装租赁老板称：今年目
前的预订量只有去年的50%。

业务量下降近一半
“今年生意真难做啊，去年离过年还有一

个月时，客户们就开始不停打电话下单了，可
今年每天也就只能接到十几个电话，大部分还

都是咨询的。”河南创艺演艺团的负责人刘先
生说，就连刚刚过去的圣诞节，也并没有给他
们带来太多的生意，卡通服装、COSPLAY装的
预订量也没有预期的好。

对他而言，今年明显感觉到了租赁业务量
的下滑，目前店内还闲置有许多价格不菲的演
出服装。“去年我们的服装总共租出去了几千
套，几乎没有剩余，尤其是几十元的中档价位，
租得最好，而今年的预订量大打折扣，上千都
成问题，业务量下降近一半。”刘先生说，目前
预订的大部分是以民族舞蹈服装、军装为主，
戏剧、小品类的很少。

在郑州从事服装租赁20多年的陈女士提
起今年的行情，也是直摇头，“生意不好，去年
到这个点，我们都已经忙得不可开交了，今年
这还都没给我们机会忙呢。”陈女士说，只能再

等等，看生意会不会有所好转。

节日挨得近、竞争压力大成主因
按理来说，年末晚会扎堆，演出服的需求量是

很大的，为何今年的生意却如此不尽如人意呢？
“今年元旦、春节离得太近了，许多单位和

公司就选个中间时间，直接搞一场晚会就可以
了，不像往年元旦、春节离得远，一般都会搞两
场。”陈女士说，这样一来，少了一场晚会，就相
当于直接少掉了一半的客户。

提起今年生意冷淡的原因，刘先生有自己的
观点，“竞争更大了，越来越多的人加入到服装租
赁行业，本来粥就那么多，分的人多了，每个人分
到的自然就少了。”刘先生说，另外，今年6月份，
为迎接建党90周年，许多单位都搞了“红歌会”，
因此年会的经费有所吃紧可能也是一个原因。

“我的两部小灵通就这样报废
了吗？”

2009年初，工信部发出通知，小灵通使用
的 1900~1920MHz 频段将在 2011 年年底清频
退网，运营商应对在用的无线接入系统停止扩
容和发展新用户，并不得扩大覆盖范围。

该通知出台之后，小灵通用户就在等待着
小灵通退市的“大限”。然而，当这一“大限”真
的来临之时，广大的小灵通用户，反而有些依
依不舍。多年以来，小灵通以绿色通信、话费
便宜、辐射低、超长待机、全省免费接听等优
势，深受用户好评。

家住文化路北段的市民金女士手上有两
部小灵通，然而，最近信号一直不好。后来，她
打电话给郑州联通的客服电话，工作人员解释
说，农业路以北的有些基站合同已经到期，就
给拆除了，所以信号不行。“以后，两部小灵通
都不能用了，我已经有了移动的手机号，总不
能再弄一个联通的手机吧。”金女士也不愿意
再转联通的手机，只想着尽快打光小灵通的话
费，然后不再充值。“现在真难讲，说不定元旦
之后，小灵通还会使用一段时间，总不能就这
样，悄无声息地就没有信号了吧，总得给大家
一个说法。”金女士仍抱有期望。

记者了解到，最近很多小灵通用户心中茫

然。除了转联通手机之外，不少用户只想着
用光话费了事。就连路边收旧手机的行情，
小灵通也是“身价”大跌，一个小灵通只能卖5
元。一些小灵通用户希望能够有所补偿，甚
至“幻想”获赠一部联通手机。

运营商希望小灵通用户转网
据了解，郑州联通在 2009 年时拥有小灵

通用户 40 万左右，在工信部通知下发后的两
年中，小灵通用户在逐步退网。目前，小灵通
用户仅剩几万户。

小灵通退市，对郑州联通来说，也是一件
棘手的事情。“公司也想保留小灵通用户，并不
想主动来动它，然而，小灵通退市，这是国家产
业政策调整的结果。”郑州联通有关人士称，几
年前，工信部出台过一个小灵通退市的通知，
但是直到现在，也没有出台新政策，公司也在
等这方面的通知，并不会主动地动小灵通用
户，以免引起用户投诉。“元旦以后，小灵通还
能不能用，现在难以说清。”

去年，郑州联通便开始了小灵通转 G 网
（GSM手机网），对于转网用户，其小灵通账户
余额可以转至手机账户，且可以享受相关的终
端补贴政策。今年初，郑州联通为配合小灵通
转G网，还专门向上级部门申请了一个资费比

较便宜的专用套餐，该套餐打长途每分钟0.15
元，市话更便宜。同时，郑州联通还提供了价
位在 219 元至 669 元的 6 款手机供用户选择，
不论用户选购哪一款手机，都可以获得510元
的补贴。

据了解，郑州联通还在研究，将小灵通转
联通手机的同时，可以转成固定电话，这样用
户的选择余地更大些。

建议不要为小灵通大面额充值
昨日，记者拨通 10010 联通客服热线，工

作人员说，按照工信部的要求，小灵通要在今
年年底清频退网，所以，到本月月底之后，小灵
通能不能用，还真是不好说。目前，还没有接
到这方面的具体文件，如果用户不退市会怎么
办。“我个人认为，小灵通的退市时间可能会向
后推迟。”

有业内人士表示，鉴于小灵通退市是大势
所趋，一些基站在合同到期之后，就不再使用，
小灵通的信号只能越来越弱。因此，近几天，
在给小灵通充值时，就没有必要充大面额的话
费了。

短讯

小灵通：
说声再见，好难

2009年初，工信部通知：小
灵通在2011年年底清频退网

2011 年即将结束，小灵通
能否准点退市成疑

业内人士分析，小灵通退市
时间可能推迟

2011年即将过去，小灵通退市的钟声将要敲响。因为按照工信部的通知，
小灵通将在今年年底清频退网。然而，最近关于小灵通的消息似乎并不“灵
通”，工信部近期未再具体发文，郑州联通也在等工信部的消息，广大的小灵通
用户更是一头雾水，12月31日之后，小灵通真的会“寿终正寝”吗？

晚报记者 徐刚领

快该过年了，都在说年会演节目的事儿

服装租赁业务量却下降近一半
这是为什么呢？


